



L'évaluation positive

publié le 21/01/2019 - mis à jour le 27/05/2019

L'expérience du collège Gérard Philipe saluée au niveau national

Le collège Gérard Philipe a participé les 17 et 18 janvier 2019, à l'Institut Français pour l'Éducation à Lyon, à une formation nationale de formateurs sur l'évaluation des élèves dans et pour les apprentissages, à destination des inspecteurs, personnels de direction et formateurs de formateurs.

Dans deux ateliers, l'expérience de l'évaluation positive menée au collège Gérard Philipe a été exposée et expliquée.

Les innovations de l'établissement et la diversité des pratiques d'évaluation proposées ont recueilli de nombreux encouragements. A cette occasion, les capsules vidéo sur l'évaluation, tournées par les équipes du CARDIE dans les classes du collège l'année dernière, ont été très utiles, projetées, proposées en ressource, et grandement appréciées.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.